



DIPUTACIÓN

El mercado español y la legislación, en las X Jornadas de Energía

El encuentro, organizado por la Diputación a través de la APEA y otras entidades de la provincia, se desarrollará del 7 al 9 de noviembre en el Auditorio de San Francisco

I.C.J. / ÁVILA

La Diputación de Ávila a través de la Agencia Provincial de la Energía (APEA) sigue dando los pasos para completar el programa de las que serán las X Jornadas Abulenses de Energía que tendrán lugar entre el 7 y el 9 de noviembre en el Auditorio Municipal de San Francisco.

De hecho el Comité Organizador del evento, del que también forman parte los ayuntamientos de Ávila, Gotarrendura y San Juan del Olmo, los colegios de Ingenieros Técnicos, Aparejadores, Arquitectos y Minas, la USAL y la UCAV, han seleccionado ya once comunicaciones y dos pósters para su exposición en el marco de este encuentro.

En cualquier caso la intención última es analizar el mercado energético español y la legislación y financiación del sector. Las ponencias se completarán con la presentación de varias comunicaciones y pósters que ya han sido seleccionados por el comité, en una iniciativa que, por primera vez, se ha abierto a

instituciones, empresas o expertos.

En la primera jornada, se presentarán seis comunicaciones, mientras que en la segunda se expondrán cinco y, el último día, dos pósters. Estas intervenciones se centran en energías renovables, eficiencia energética u otros temas relacionados con el mercado energético español, la legislación en materia energética o la financiación de proyectos en este campo.

El plazo para inscribirse en estas jornadas permanece abierto y se puede realizar a través de la web de la APEA: www.apea.com.es También los interesados pueden contactar con la agencia en el teléfono 920.206.230

El 7 de noviembre se desarrollarán las siguientes ponencias: 'Centro de Productos de la Tierra en Cebrenos, hacia un edificio de energía casi nula a través de la inercia térmica', a cargo de Ibán Jaen, 'Viviendas pasivas, viviendas sanas', por Silvia Martínez, de Low-e arquitectura; 'Edificio para Punto de Información



Auditorio Municipal de San Francisco.

Ibarrola en Garoza', de nuevo a cargo de Ibán Jaén; 'Aislamiento de Cerámica Líquida Gaina Pedro Rodríguez Villanueva' a cargo del grupo Villanueva; 'Dimensionamiento de la bomba de circulación del circuito geotérmico para optimizar el régimen del fluido caloportador' de Ignacio Martín Nieto (USAL); y por último 'Edificios: Big Data para el profesional y sensaciones para el ciudadano' a cargo de Norberto Francisco González Hidalgo. 1A Ingenieros. Al día siguiente el 8 de noviembre le toca el turno a 'Aerogeneradores wortex', de David Yáñez. Wortex; a 'Eficiencia energética y autoconsumo fotovoltaico' de Álvaro del Pozo (I+D Energía); a 'Proyecto

Life + (Enerbioscrub) En Las Navas del Marqués presentado por Pedro Abati, del Ayuntamiento de Las Navas del Marqués; también se analizarán 'Casos de éxito de proyectos de I+D y proyectos demostrativos financiados por la Comisión Europea' de Ana Quijano, en representación de Cartif; o a cómo 'Reducir el consumo de energía del uso de las TIC' de Jesús Díaz, de la Fundación Patrimonio Natural.

Los posters elegidos para estas jornadas son Ahorra energía, invierte en salud (de Low-e arquitectura. Silvia Martínez) y El denominado "impuesto al sol": concepto y efectos de su establecimiento de Sergio Luis Nañez Alonso.